

令和6年5月1日
岩 保 育 園



青空の下をのびのびと泳ぐこいのぼりのように、外を元気に走り回っている子どもたち。新年度が始まり、あっという間に一か月がたちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えたように感じられます。生活の流れも覚えてきており「次は〇〇だよね！」と得意気に保育士に確認する姿や「これするんだよ！」と、お友だちに教えようとする姿に頼もしさを感じます。

暖かい日と肌寒い日を繰り返すこの時期、体調を崩しやすいのでその日の気温に合わせて衣服の調節や手洗いやうがいを中心に心がけて健康に過ごしていきたいですね。



虫みつけたよ！

暖かくなって、ちょうちょやだんご虫など色々な虫を見るようになりました。子どもたちは外に行くと「虫さがそう！」と言ってお友だちと一緒にスコップとお皿を持ち、花壇や木、植物が生えている付近を一生懸命探しています。特に好きなのは、てんとう虫！「かわいい〜」と言ってじっくり観察していますよ。てんとう虫の赤ちゃん（幼虫）も見ますが「これてんとう虫の幼虫なんだよ」と知らせると「知ってるよ！」「これは、ちょうちょの幼虫なんだよ」と、保育士よりとっても虫に詳しい子どもたちでびっくり！最後には「虫さん、逃がしてあげよ〜」「お家帰りしたいもんね」と言って花壇にそっと帰しています。これからも命の大切さを知らせながら、色々な自然物や生き物に触れていきたいと思います。

遠足たのしかったな♪

先日は待ちに待った遠足でした。以前からカレンダーを見て「この日遠足だよね！」「お弁当の日？」と遠足をとっても楽しみにしていました。公園に着くとブランコやすべり台などの遊具で遊んだり、手作り玩具の竹とんぼを、お友だちと飛ばしたりしました。また、虫探しにも夢中になり「てんとう虫おった！」「カエルつかまえたよ」と嬉しそうに見せに来てくれました。お弁当にもワクワクの子どもたちで「お弁当早く食べたい」「お弁当まだ？」と待ちきれない様子でした。「おいしい♡」「お弁当〇〇だ♪」と喜んで食べていましたよ。

❖お忙しい中愛情のこもったお弁当をありがとうございました❖